



Union Départementale CGT du Lot

Bourse du travail - Place Rousseau - 46000 Cahors

☎ 0565350856- ud46@cgt.fr

Bonjour à toutes et à tous,

Merci à vous d'être présents aujourd'hui à ce rassemblement.

En ces temps d'austérité et de casse sociale, cette journée de résistance sociale est l'occasion de réaffirmer les revendications des travailleurs, comme celles de l'ensemble des Citoyens Lotois notamment celles concernant les services publics.

La politique menée par le gouvernement actuel confirme que l'ennemi du président de la République n'est pas la finance mais que ce sont bel et bien les services publics et les droits sociaux, chaque jour en apporte ses preuves !

Le gouvernement considère que le travail, les services publics locaux et nationaux, la Sécurité Sociale comme une « charge » et la raison de tous nos maux alors qu'ils sont créateurs de richesse et sont les outils indispensables aux droits fondamentaux pour toutes et tous.

Dans une société fragilisée par la crise, les besoins en services publics sont importants et encore plus indispensables à toute alternative à l'austérité surtout dans notre département rural.

Les politiques actuelles et passées n'ont cessé d'aggraver l'exploitation des salariés à travers de nombreuses mesures en faveur du patronat, ainsi celles contenues dernièrement dans le « pacte de responsabilité » et dans la loi Macron.

Avec toujours cette insistance à poursuivre les mêmes choses, avec les mêmes résultats, si ce n'est pire !

Le gouvernement avec l'aide de certains élus locaux poursuit la politique de baisse de la dépense publique menée par ses prédécesseurs. Il considère les services publics, nationaux et locaux, ainsi que les droits sociaux comme une charge insupportable.

Plutôt que de s'attaquer, pour les financer, à la fraude et à l'évasion fiscale, aux profits exubérants de certaines entreprises et de leurs actionnaires et de procéder

à une véritable réforme fiscale, Il procède à leur démantèlement en les privatisant et en rognant sans cesse sur leur qualité et leur proximité.

Ce sont les salariés, retraités et privé d'emploi, l'ensemble des Citoyens qui en paient le prix fort au quotidien !

Aujourd'hui plus qu'hier, il est urgent d'organiser la résistance sociale, car avec la réforme territoriale : c'est tous simplement l'égalité entre Citoyens Français qui est menacé, avec la métropolisation ce sera tous pour les grosses agglomérations, rien pour le monde rural !

Les politiques libérales et d'austérités menées sous le joug de l'Europe sont en marche, pas besoin d'ouvrir bien grand les yeux pour voir les effets dévastateurs qu'entraînent ou vont entraîner ces mesures pour les Citoyens lotois.

Que ce soit nos gares, nos hôpitaux, nos écoles, nos bureaux de poste, nos perceptions et j'en passe, rien n'est épargné, la désertification de nos villages, de notre département est en route, nous avons atteints un recul historique !

Quelle attractivité aurons-nous s'il n'y a pas de maillage territorial qui réponde aux besoins des populations et nouveaux arrivants ?

Nous voulons vivre et travailler dans le Lot, nous revendiquons un développement équilibré, écologique et cohérent liant « industrie – service – service public », plutôt qu'une concurrence entres quelques territoires dits « d'excellence », poussant les autres vers la désertification.

Nous voulons vivre et travailler dans le Lot, nous en avons assez d'entendre à longueur de temps les discours patronaux et libéraux relayés par les hommes politiques et la presse, plus qu'assez des milliards qui sont distribué à la finance sans contrepartie.

Nous ne voulons pas Madame, Monsieur les députés, Sénateurs, grands élus(es) locaux de vos services au public, nous refusons cette adaptation aux nouvelles donnes du capitalisme, de l'Europe libérale, de sa compétition économique mondiale, nous refusons votre soumission aux seules lois de la finance !

Vos politiques d'austérité ne font qu'alimenter le terreau sur lequel grandissent les idées les plus réactionnaires, le repli sur soi et la peur de l'avenir.

En avançant des fausses solutions, en faisant mine de reprendre à leur compte les aspirations des salariés, les idées du front national trouvent un écho dangereux !

Nous ne le répéterons jamais assez, pour la CGT, les thèses de l'extrême droite sont contraires aux valeurs du syndicalisme et aux intérêts des salariés.

Pour la CGT, il est grand temps que les salariés, les retraités et privé d'emploi fassent irruption sur le terrain social et revendiquent la juste part des richesses qu'ils ont produites.

Pour cela j'invite l'ensemble des associations, collectifs, organisations syndicales à se rencontrer et participer à la construction d'une coordination départementale Citoyenne.

Nous avons besoin d'un outil qui organise la défense de notre cadre de vie, la reconquête de nos services publics et pourquoi pas penser à en gagner de nouveau comme par exemple l'aide à domicile.

Car était il nécessaire comme l'ont fait nos conseillers généraux, de mettre en place une structure à but lucratif sur un secteur qui s'occupe de personne fragilisée et qui est financé en grande partie avec de l'argent public ?

C'est ce genre de débat que nous pourrions avoir prochainement, en tout cas la CGT s'engage d'or et déjà dans cette initiative de construction de convergences revendicatives Citoyenne.

Pour finir, je voudrais rendre hommage aux cheminots qui au mois de juin, l'année dernière ont fait grève pendant 12 jours contre la réforme du système ferroviaire, hommage à eux et à tous ceux qui au quotidien luttent contre les fermetures des lignes, des gares et obtiennent le rétablissement des arrêts.

Hommage aussi aux postiers de Gourdon, qui entament leur 5^{ème} semaine de grève pour des conditions de travail décentes, mais et surtout pour un service public postal de qualité.

Non à la politique antisociale du gouvernement, oui au développement humain durable!

Merci

Le SG

Matence Patrice